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富士宮市社会福祉協
議会のあり方について

現状の社会福祉協議会において、市民の期待に応えら
れていると行政は思っているのか。社会福祉協議会に携
わる関係者の不平不満の声などは把握できているのか。
課題を何と考えるのか。

要　　　　旨発 言 項 目

　富士宮市立病院経営戦略会議について伺う。

北部地域活性化に向
けた取り組みについて

北部地域における産業、環境面での課題、生活面で
の課題（公共交通インフラの整備、スーパーマーケッ
ト等の出店等）をどのように取り組んでいくのか。

静岡富士病院跡地やグリーンパーク跡地の活用は北
部地域の活性化につながると思われるが、それらの活
用策等は何か。

会議の中で、他病院にあり富士宮市立病院にない診
療加算を取得していくことを検討しているとのことで
あるが、取得を予定している数と、取得後の収益への
影響はいかがか。

会議の中で、各診療科のアピールできる技術を広報
していくことも議論されているようであるが、それを
どのようにして病院の経営改善に結びつけていくの
か。また、富士宮市立病院のアピールできる技術とは
何か。

会議の中で新たな取り組みに対する議論等はあるの
か。例えば、性差医療の取り組みとして女性外来の導
入など。

地域包括ケア病棟が１０月からスタートし、その機能
に期待するところであるが、医業収益はどれほどを見込
んでいるのか。また、富士宮市立病院の建てかえはいつ
頃になるのか。その時は、今回の地域包括ケア病棟は残
されるのか。

富士宮市立病院の現
状について～地域医療
を守るために２０１９
その２～

令和元年９月定例会一般質問発言通告表

発言
順序

氏名 　　稲　葉　晃　司　　議員

市　　長
病 院 長
関係部長

市　　長
副 市 長
関係部長

須藤市長は「北部地域の活性化なくして富士宮の発展
なし」と発言されるが、どのように取り組み、北部活性
化に結び付けていくのか以下について伺う。

須藤市長の思い描く北部地域活性化の青写真とはど
のようなものか。また、その青写真は北部地域の市民
の声が反映されたものなのか。

須藤市政３期目における具体的な取り組みはどう
か。何をどうして北部地域の活性化に結び付けていく
のか。
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